

Jelang Perayaan Natal, Wakapolresta Cirebon Lakukan Pengecekan Kebaktian Rutin di Gereja Maria In Montana

Panji Rahitno - CIREBON.WARTAWAN.CO.ID

Dec 22, 2024 - 22:01



Cirebon –Wakapolresta Cirebon, AKBP Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., yang didampingi oleh Kabag Log Polresta Cirebon, KOMPOL H. Sobirin, S.H., Kasat Resnarkoba, KOMPOL Dede Hendrawan, S.H., Kasat Binmas, KOMPOL Edi Baryana, S.H., Kasat Samapta, KOMPOL Endang Sujana, S.H., M.H., serta Kapolsek Sumber, AKP Yuliana, S.A.B., M.Si. melaksanakan pengecekan pelaksanaan pengamanan kebaktian rutin dalam rangka perayaan Natal Tahun 2024 di wilayah hukum Polresta Cirebon, Kabupaten Cirebon. Minggu

(22/12/2024). Dalam pengamanan ini melibatkan personel dari Polresta Cirebon dan Kodim 0620 Kabupaten Cirebon serta unsur terkait lainnya. Dalam kesempatan tersebut, Wakapolresta Cirebon bersama rombongan meninjau langsung pelaksanaan kebaktian rutin di Gereja Maria In Montana, yang terletak di Desa Sindangwangi, Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon. Gereja ini menjadi salah satu titik perhatian dalam rangka persiapan perayaan Ibadah Natal 2024. Wakapolresta Cirebon, AKBP Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., dalam kesempatan tersebut menyampaikan, Sebagai bagian dari upaya menciptakan suasana aman dan nyaman, kami bersama jajaran Polresta Cirebon dan Kodim 0620 telah melakukan pemantauan dan pengamanan di berbagai gereja yang melaksanakan kebaktian menjelang perayaan Natal. "Kami mengutamakan langkah - langkah preventif, seperti sterilisasi lokasi dan pengawasan ketat, untuk mencegah adanya potensi gangguan", ujar Wakapolresta Cirebon. Wakapolresta Cirebon juga mengimbau masyarakat untuk tetap waspada dan segera melapor ke petugas pengamanan jika melihat sesuatu yang mencurigakan. "Kami akan terus berkoordinasi untuk memastikan keamanan dan kelancaran kebaktian rutin hingga perayaan Natal nanti." Ucapnya. Kegiatan pengecekan ini menjadi bagian dari langkah preventif Polresta Cirebon dalam menjaga keamanan selama perayaan Natal, serta memastikan bahwa seluruh rangkaian ibadah dan kegiatan keagamaan di gereja-gereja berjalan dengan lancar dan aman.